

近藤一輝 3年間クラスのみんなや先生の方と過ごすことが出来てよかったです。クラスのみんなが人も欠けることもなく卒業できることがとても嬉しいです。ありがとうございました。

坂口 寿士郎 3年間ご指導ありがとうございました。先生方の支えのかげで希望する就職先に内定を頂くことができました。3年間培った技術を活かし職場でも頑張りたいと思います。

下村亮士 3年間、本当にありがとうございました。お父さん、お母さんありがとうございます。これからもよろしく。

白津湧士 クラスのみんなのおかげで三年間楽しく過ごせました。

鈴木陸士 今までお世話になりました。三年間ありがとうございました。三年間で学んだことをこれから活かしていきたいと田代 龍太郎 三年間ご指導ありがとうございました。高校生活はあつつい間で一日一日楽しく過ごすことができました。学んできたことを活かしてこれからも頑張りたいと思います。

筒井大樹 3年間ありがとうございました。今までお世話になりました。3年間ありがとうございました。

富永隼一 3年間お世話になりました。私はこの学校のおかげで自分の希望する就職先に就職することが出来ました。毎日楽しかったです。ありがとうございました。

近藤一
3年間クラスのみんなや先生の方と過ごすことが出来てよかったです。クラスのみんなが人も欠けることもなく卒業できることがとても嬉しいです。ありがとうございました。

3年間ありがとうございました。
た。この3年間で工業の技術
知識を学べこれから生きて
くうえで本当にためになります。
した。就職してもこの学校
の経験を活かし頑張ります。
河井生徒会長お疲れ様。

橋本 源暉 3年間機械科で過ごさせてでも楽しかった。学んだことを就職して生かそうと思う。

まあ、なんだかんだでこのクラスは愉快で嫌いじゃないから少し寂しいけどこれからも頑張ります。全員・微速前進！

石橋 海
3年間みんながどうぞ
高校では、先生達に恵まれて
部活の時や、実習の時など細
職、進学先でも頑張つていこう
浦川 壮士

んばつていこう！

を買つてください。
神近 勝三
三年間ありがとうございました。これからも頑張つてください。
指導してくださった先生方、
クラスのみんな3年間ありがとうございました。
北村 淳祐

3年間ご指導ありがとうございました。先生方の支えのおかげで希望する就職先に内定を頂くことができました。年間培った技術を活かし職場でも頑張りたいと思います。

たくさん的人に支えてもら
卒業することができました。
3年間学んだことを忘れず、
ごいていきたいと思います。
ありがとうございました。

三年間ありがとうございました。機械工科でたくさんのこと学び、たくさんの思い出ができました。就職できたのも家族や先生方に支えてもらつたおかげです。感謝の気持ちを忘れず頑張っていきたいとも思います。

三年間ありがとうございました。
この三年間で最高の友達になりました。
正直愛知行きました。
会えました。でも、今までお世話
くない。でも、今までお世話
になつた方々への恩返しとし
て愛知でも頑張ります。
安富 依吹

三年生今までありがとうございました。が実した二年間でござりました。どが出来てよかったです。

保護者の皆様、御子息の御卒業間際に渡る本校の教育活動へのご理解とご協力をうながします。ありがとうございます。ありがとうござい
たのも楽しかったです。重ねてお詫び申し上げます。卒業おめでとうございます。1年生の時から、授業担当教員が1年間お世話にな
らせていました。そこで、何の因買うときは是非トヨタ自動車

小柳光輝
3年間とても楽しかったです。
これからも頑張つていいこう。

クラスのみんなのおかげで三年間楽しく過ごせました。今までお世話になりました。
田代 龍太郎
三年間ありがとうございました。高校生活はあつれました。三年間で学んだことをこれから活かしていきたいと田代龍太郎さんです。
鈴木 陸士
三年間ありがとうございました。高校生活はあつれました。一日一日楽しく過ごすことができました。学んできたことを活かしてこれからも頑張りたいと思います。
筒井 大樹
3年間ありがとうございました。今までお世話になりました。
富永 隼
3年間お世話になりました。私はこの学校のおかげで自分の希望する就職先に就職することが出来ました。毎日楽しかったです。ありがとうございました。

中村健二
三年間でたくさんの人々とお会いする機会がありました。学校面では、科の先生や進路の先生などに支えてもらい就職活動では、日常生活の大切さを知りました。自分がここ三年間でこれたのは、たくさんの方々があつたからだと思います。三年間ありがとうございました。
永井勝
みんなおつかれー3年間笑顔で思い出ばかりで最高でした
だいんでんありがとうございました！
橋野潤
三年間ありがとうございました。毎日朝早くから弁当をお届けしてくれたり部活動の応援をしてくれた両親にはとても感謝しています。これからは社会人としてお世話にならうと思います。
方々に恩返しをしたいです。
3年間ありがとうございました、大切なお話をありがとうございました。本当にありがとうございました。

この三年間ものづくりについての知識や技術を身に付けることができ、活気のあるクラスでたくさんの思い出をつくることができました。たくさんの先生や友達、家族に支えてもらい、就職活動ではたくさんのお世話になり進路を決めることができました。とくに18年間朝早くから夜遅くまでお世話になつた親には感謝の気持ちでいっぱいです！大阪にいても感謝の気持ちを忘れずがんばります。

3年間ありがとうございました。少し寂しいけど精いっぱい頑張ります。

い1年になりそ
うだと、即
ち何をするに
しても「コト
」であります。
就職試験開始時期の遅れ
あなた達は、多少の愚痴は
期生として塙田工業高校の
からもその明るさで樂しい
てください。

なりました。1年前、塙田工業高等専門学校最初の卒業生の担任として、「OKしました。しかし、その「ナ」がつきまとひ、学校や世間で体育祭の縮小開催、さらに挙げればきりがありません。」言いながらも、最後には飄々先輩方に負けない成果を上げ人生を送つて欲しいと思いまして過ごすことができたことになりました。電気工事を中心に一種電気工事士の補習が始まるからあつという間の三年間、しましたか?のづくり』をとおして、数々います。これまで自分に自信など挑戦したからこそ、数々で、わずかでも「自分にも出きたことを忘れず、これから人生が楽しいものになるよう

校最後の卒業生を送り出した後、
してくれと言わされました。楽し
い先にコロナ発生。それから
はあなた達に色々な制限を求め
始に関しても、職場見学の中止、
未聞の1年間でした。しかし、
それらに対応し、新嬉野高校1
くれました。ありがとうございました。これ
。健康第一・安全第一で頑張っ
ます。

電氣科



卷之三



保護者の皆様、御子息の御業始めでどうござります。また

めでとうございます。おた